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Nell´anno 2019 si è tenuta una riunione dalla commissione di consiglio dello sport.

Nella riunione del 02. Ottobre 2019 sono stati trattati i seguenti punti all´ordine del giorno:

1. benvenuto da parte del presidente della Commissione Ass. allo Sport Massimo Cleva
2. impianti sportivi: communicazione sullo stato attuale e su futuri progetti
3. presentazione dell´iniziativa „KIKU Sport Acadamy 2019“
4. communicazione sulla rottura dell’impianto di refrigerazione della pista di pattinaggio di San  

Michele 
5. varie ed eventuali

Dopo il benvenuto del presidente, la commissione consiliare è stata informata sullo stato attuale di
alcuni  progetti  riguardanti  gli  impianti  sportivi  e  sui  progetti  futuri  nel  comune di  Appiano  per
quanto riguarda il punto 2 dell´ordine del giorno.

È stato discusso sullo stato di fatto dell'impianto balneare „Lido lago grande di Monticolo",  sul
problema delle infiltrazioni d’acqua che provengono dalla copertura della palestra polifunzionale
“Raiffeisenhalle) e sullo stato di fatto del campo in erba artificiale nell'impianto sportivo „Hermann
Weinreich" a San Paolo. Presso gli  impianti  sportivi menzionati devono essere effettuati alcuni
lavori  di riparazione e di  risanamento straordinari  ed urgenti.  I  corrispondenti  studi di fattibilità
necessari per finanziare l’investimento economico da prevedere nel prossimo bilancio anno 2020
sono stati affidati dalla Giunta Comunale a tecnici specialistici.



Sono stati presi in esame anche i problemi che comportano agli utenti del campo di beach volley
la mancanza degli spogliatoi e delle doccie, i lavori ancora da completare presso l’impianto del
tennis a Masoronco ove va prevista la sistemazione esterna nella zona ove è stata realizzata la
nuova copertura fissa del campo 7 e un nuovo campo di Paddle, la richiesta delle società di birilli
sul ghiaccio di Appiano di realizzare un’impianto coperto per la pratica estiva nella zona sportiva di
Masoronco  ed  infine  la  richiesta  di  cofinanziamento  da  parte  del  Comune  di  caldaro  per
ristrutturare l’attuale pista di atletica presso l’impianto sportivo di Caldaro. 

Il presidente Massimo Cleva ha poi illustrato alla Commissione l'iniziativa della famiglia Braun di
Cornaiano che ha organizzato il primo evento della KIKU Sports Akademy ad Appiano verso la
metà del mese di ottobre 2019. Il desiderio della Giunta Comunale e degli stessi organizzatori è di
combinare questo evento con il conferimento delle onorificienze sportive ai cittadini di Appiano,
che ha cadenza biennale, al fine di fare diventare tale evento un appuntamento fisso e importante
nel calendario degli eventi sportivi nel Comune di Appiano..

Si è discusso anche della rottura dell'impianto di ammoniaca per la produzione di ghiaccio nella
pista di pattinaggio di San Michele, e fino a quando non verrà eseguito il risanamento dell’impianto
che prevede anche il nuovo impianto di raffreddamento a glicole, la Giunta Comunale ha deciso di
dare alla società HC Eppan che gestisce l’impianto un contributo economico  per l’acquisto di un
impianto mobile per la produzione del ghiaccio.

Il Presidente Massimo Cleva ha poi riferito della fusione tra due società di badmington che sono
l’SC Berg Sektion Badminton di Appiano e il KSV Badminton di Caldaro, la quale è stata accolta
positivamente dalla commissione dello Sport. Questo permetterà ai due club di unire le risorse e i
volontari e quindi di poter continuare la loro attività sportiva, soprattutto nel settore giovanile.

Infine, la Commissione dello Sport è stata informata sullo stato dell’illuminazione degli impianti
sportivi del Comune che risultano obsoleti e in alcuni casi le lampade da sostituire non si trovano
più sul mercato. In tal senso verrà fatto uno studio di fattibilità per valutare costi e tempi per una
sostituzione degli impianti di illuminazione esistrenti con la tecnologia LED. 
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